



Crónica de Gardeazábal

Al Gobierno se le acabó la gasolina

Gustavo Alvarez Gardeazabal

sabíamos era que las cancelaciones de vuelos precipitadas ayer generarían el desánimo nacional y nos acercarían peligrosamente a otra clase de fenómeno.

Finalmente por avión solo nos trasportamos una minoría de compatriotas, pero el efecto psicológico que deja el probable bloqueo de los aeropuertos y la cascada de inconvenientes que suscita desde ya en pasajeros varados lejos de sus domicilios va obligando lentamente a que unos y otros miremos el futuro con desánimo. Y si miramos donde se originó el problema y revisamos quienes no asumieron la responsabilidad, terminamos aceptando que [Ecopetrol](#) anda dando tumbos y Colombia tiene un presidente desinformado.

Es posible que el señor Roa haya sido el gerente de la campaña Petro y haya conseguido doblegar los ímpetus de la marcha hacia adelante de [Ecopetrol](#) para satisfacer los caprichos ideológicos del presidente.

Pero si la refinaria de Cartagena dejó de funcionar 4 días por un corte de energía, o como muchos ya dicen en Cartagena que por un dízque saboteo, y estabilizarla luego de encenderla de nuevo obligaba a por lo menos otros 4 días sin producción, debieron haberse tomado algunas medidas preventivas y, en especial informarle al presidente de la república.

Desde el 20 de agosto Terpel, en Bogotá, y la lata desde Miami, lo advirtieron, pero a la ministra de Transporte solo le preocupó la solicitud de modificar tarifas que implicaba importar gasolina de avión. El 26 se precipitó la crisis.

El presidente la negó inicialmente y, como siempre, culpó después a Terpel. [Ecopetrol](#) no sabe como explicarlo. Parecería más bien que a Petro y a su combo se le acabó la gasolina y todo les está quedando grande.

0 comments

Sort by [Newest](#) ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS [GUSTAVO ÁLVAREZ GARDEAZABAL](#)

Martes 27 de Agosto, 2024



Terminaron los vuelos celestiales

Luis Ángel Muñoz Zúñiga

Terminaron los vuelos celestiales. Finalizado agosto la nostalgia nos

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA



Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia



Nuevamente atracó la "manada", un grupo de moteros que aterroriza a Cali



Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca



embargara nuevamente, porque las cometas se despiden de los cielos.

Si no hubiéramos salido a mirar las cometas revoloteando entre las nubes, seguramente no hubiésemos escuchado el silbido de los vientos proveniente de las colinas y tampoco percibido la caricia de la brisa.

Añoraremos los arbustos humanos, que en galladas colmaban las colinas con sus cometas de colores. En las tardes los niños llegaban de sus talleres domésticos, donde ayudados por sus padres, pulieron delgadas varillas de madera, recortaron papelillo y con engrudo vistieron su cometa.

Llegaban y desenvolvían la manija con ansiedad, buscaban corrientes de aire, levantaban sus bracitos, aplicaban fuerte jalón y con gritos y sonrisas despedían sus cometas para el largo viaje hacia las nubes. Entonces en sus corazones se escuchaban latidos más fuertes.

En pocos minutos los cielos se llenaban de cometas de todas las formas y colores: triangulares, cuadradas, hexagonales, pájaros y hasta los escudos de los equipos amados volaban en el infinito.

Llegaban centenares de cometas que dieron ejemplo de fraternidad y tolerancia: ninguna agredió a otra y los suaves coletazos que por casualidad se rozaron, los tomaban como simples coqueteos.

Hubo cometas ariscas. Otras que parecieron mecerse en hamacas de nubes. Algunas hicieron su siesta y taciturnas adormecían toda la tarde.

Los ingeniosos niños creadores de sus propias cometas, para complementar sus obras de arte, les enviaban telegramas en boleticas de papel a través de las pitas. Cuando termina agosto, toca esperar otro año más para volver a gozar de esa tierna fantasía.

3 comments

Sort by **Newest** ▾



Add a comment...



Fabiola Escobar Acosta

Alfredo Escobar Acosta

Muy grato recordar y fortalecer nuestras tradiciones.

Like · Reply · 5h



Guillermo Alberto Muñoz Zuñiga

Excelente columna que captura de manera sublime la esencia de una tradición que nos conecta con nuestra infancia y con la naturaleza. La manera en que se describe el ritual de elevar cometas, desde la preparación cuidadosa hasta el momento en que surcan el cielo, evoca una profunda melancolía.

Like · Reply · 23h



Paula Gutierrez

Es conmovedora la metáfora de las cometas como mensajeras de paz y fraternidad, nos regala una sensación de melancolía y esperanza

Like · Reply · 23h

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



COLUMNISTAS

LUIS ÁNGEL MUÑOZ ZUÑIGA

Viernes 30 de Agosto, 2024

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

Petro, ¿Jugamos Monopolio?

La propuesta del presidente Gustavo Petro de imprimir...



COLUMNISTAS

Terminaron los vuelos celestiales

Terminaron los vuelos celestiales. Finalizado agosto la...



COLUMNISTAS

Decrecimiento ideológico

Es indudable que la frase aquella de Irene Vélez, exministra de...



COLUMNISTAS

Publicidad digital en redes sociale...

Las redes sociales
han transformado la
forma en que las...



COLUMNISTAS

El primer paso para resolver u...

Cuando el Estado no
suple las
necesidades de...



COLUMNISTAS

Asesinato bugueño

Buga es reconocida
como la única ciudad
provinciana que le h...

DIARIO OCCIDENTE